



かけはし

飯豊町立第一小学校 学校だより 令和3年 7月28日

1学期終了 たくさんの支えとご協力に感謝して

校長 平田 史彦

梅雨明けが早く、毎日厳しい暑さが続きます。

学校は、本日（7月28日）をもって、75日間の1学期が終了しました。コロナ禍の中、毎日の検温や健康管理など保護者の皆様のご理解ご協力により、学びの歩みを止めることなく終了できたことを安堵しております。何より、24名の1年生が学校生活に慣れ、全校生が大きな事故無く笑顔で終了できたことをうれしく思います。

7月は、1学期の締めくくりとして学習や生活、運動のがんばりを振り返り、できるようになったことや2学期の努力点を確かめました。毎日の授業では、めあてに対して粘り強く考える姿がありました。友達と積極的に相談する姿もありました。また、相手に届くあいさつの手本を示そうとがんばる高学年の姿もありました。体力アップタイムでは、めあてを越えても走り続ける低学年の姿もありました。一人一人が、毎日のがんばりの積み重ねにより、大きく成長した1学期となりました。一っ子にはまだまだ伸びしろがあります。向上したことそして努力できたことを、2学期への自信とエネルギーにして欲しいと思います。なお、今年度より、お子さんのがんばりを直接お伝えしたり、よりよい成長に向けたお話をしたりするために個別面談をさせていただきました。お忙しい中、お越しいただいたことに心より感謝いたします。



さて、この1学期、コロナ禍ではありましたが、地域

や保護者の皆様には、教育活動の充実と安心・安全の確保について、例年同様に絶大なご支援とご協力を賜りました。少し挙げると、毎週、読み聞かせをしていただいている「あ～すまいりーず」の皆様。田んぼや畑作りのご指導と管理をしていただいている「田んぼの先生」「畑

の先生」の皆様。町探検や町めぐり時に、案内や説明をしていただいた各事業主や関係の皆様。登校時の立哨指導、下校時の見守り、安全ブザーの点検をしていただいている「一っ子守り隊」「防犯協会」の皆様。等々。地域の皆様と子ども達が関わらせていただくことは、経営の重点である「郷土愛を育む」ことや「将来の夢を描く」ことにもつながる貴重な機会だと考えています。そして、日頃より物心両面に渡りご支援ご協力をいただいている後援会、PTAの皆様をはじめ、一っ子を温かく育てていただいた多くの皆様に心より感謝いたします。2学期も「美しい心 丈夫な体」の体現に向けて、子どもと職員がめあてを共有して取り組んでいきます。心配な状況はまだ続きそうですが、感染対策にはご配慮いただき有意義な夏をお過ごしください。

ありがとうございました

飯豊町子ども会育成会連絡協議会様と中部地区分館連絡協議会様よりオリジナルマスク200枚、自動手指消毒噴霧器13台、シャワーミスト2式をいただきました。

7月16日（金）に学校で贈呈式を行い、運営委員会の児童が代表して受け取りました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



銀色有功章の受賞

第一小学校が日本赤十字に加盟して15年となりました。健康・安全・奉仕活動等、多年にわたって赤十字事業の進展に尽くし、その貢献が認められ、この度日本赤十字社より銀色有功章をいただきました。



2年町探検



体力アップ記録会



「言葉遣いを考えよう」
全校朝会 運営委員会



わくわくタイム



不審者対応訓練

第38回ゆり写生大会入賞者 おめでとう

中部地区公民館長

ゆり園

最優秀賞 1年 手塚 はなさん
4年 渡部 瑠斗さん
優秀賞 3年 手塚 心春さん

最優秀賞 6年 菅野 一陽さん
めざみの里
最優秀賞 3年 佐藤 暖さん



9月の予定

日	曜	行事等	日	曜	行事等	日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	水	安全点検日	9	木	運動会総練習	17	金	避難訓練	25	土	
2	木		10	金		18	土		26	日	
3	金		11	土	大運動会	19	日		27	月	口座振替日
4	土	PTA 早朝作業	12	日		20	月	(祝)敬老の日	28	火	町陸上大会予備日
5	日		13	月	振替休業日	21	火		29	水	
6	月		14	火		22	水	町陸上競技大会	30	木	1・2年焼き芋
7	火		15	水	校内研	23	木	(祝)秋分の日			
8	水	運動会総練習	16	木		24	金	中学校ガイダンス			